清流の辺

令和5年6月16日 丹波中学校 学校だより 校長 古屋 修宏

ささら獅子舞 篠笛講習会

6月12日(月),丹波小・中学校合同による篠笛講習会が、丹波小学校を会場に行われました。この篠笛は、地域の伝統でもある祇園祭ささら獅子舞のときに演奏されるものです。

講師を務めてくださった楳澤さん・嶋﨑さんから,篠笛は児童・生徒にとって難しい楽器であり,少しずつ慣れていくようにと指導を受けました。

村の伝統芸能を知る、貴重な機会となりました。



楳澤先生と生徒による篠笛演奏

支部総体に向けて

6月12日(月),支部総体に向けての決起集会が行われました。会のなかで生徒たちは、14日に行われる大会に向け、決意を語ってくれました。

また、全校生徒で円陣を組み、「がんばるぞ!」と手を 重ね合う姿に、生徒たちの緊張感が伝わってきました。ス ポーツですので、勝ち負けは出ますが、挑戦すること 自体が大きな成果だと思います。がんばれ、丹波中 生!



大会に向け円陣を組む生徒たち

支部総体

6月14日(水),北都留支部総合体育大会が行われました。卓球の部は、大月市民総合体育館で行われました。会場に着くと、卓球台が20台ずらりとならび、体の大きな選手が大勢います。圧倒されるような緊張感が、会場全体にありました。

丹波中生は緊張しつつも,ゲームが終わるまで,集中を 途切らすことなく,勇気を出し試合に臨みました。挑戦す



総体会場の様子

ること自体が尊いことであり、どの生徒も頑張りぬきました。心からの拍手を送りたいと思います。

団体戦女子の部において、丹波中・上野原西中合同チームが2位に入り賞状をいただきま した。すごいです。おめでとう!